



N<sup>o</sup> 039

Le 11 février 1988

## GROUPE DE PARLEMENTAIRES SUR HAÏTI

Le 26 janvier dernier, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, annonçait la création d'un groupe de parlementaires, présidé par le député Jean-Guy Hudon, chargé d'examiner l'état des relations du Canada avec Haïti.

Afin de mener à bien leur mandat, les parlementaires se rendront à Montréal les 16, 17 et 18 février prochain pour rencontrer un à un les groupes intéressés à leur présenter leur point de vue sur la position du Canada à l'égard de Haïti.

Le groupe de parlementaires tiendra des sessions d'information aux dates ci-haut mentionnées, de 9 à 12 heures et de 14 à 17 heures. Tout groupe désireux de rencontrer les parlementaires devra faire connaître son intention en composant à Ottawa le (613) 995-3274 ou le (613) 995-7650 (frais virés). Chaque groupe devra identifier un porte-parole et disposera d'une demi-heure pour faire valoir son point de vue. Dix minutes seront réservées à la présentation du porte-parole et vingt minutes seront consacrées à une période de questions.

Le groupe de parlementaires prévoit se rendre en Haïti pour recueillir de l'information auprès des autorités haïtiennes et d'autres interlocuteurs concernés.

Les parlementaires remettront leur rapport au secrétaire d'État aux Affaires extérieures le 31 mars prochain.

- 30 -